



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour distribution immédiate

Ottawa, Canada, le 10 janvier 2017

Déclaration de ParlAmericas sur la conclusion du processus électoral présidentiel de l'Haïti

ParlAmericas salue l'annonce des résultats de l'élection présidentielle et du second tour des élections parlementaires du 20 novembre 2016 en Haïti par le Conseil électoral provisoire (CEP).

ParlAmericas souligne aussi l'élection de quatre femmes de différents partis politiques qui amèneront une perspective très importante aux fonctions de représentation et délibération du Parlement Haïtien.

En 2015, ParlAmericas a été invité par le CEP à observer le processus électoral à travers la Mission d'observation électorale en Haïti (MiOEH). Cette mission a attiré l'attention à l'expérience électorale des candidates femmes, aux défis auxquels elles ont fait face, et à l'importance de viser un équilibre des sexes dans les institutions publics à tous les niveaux afin d'assurer que les décisions prises reflètent l'expérience des femmes et des hommes.

En tant que réseau des législatures nationales des Amériques et forum indépendant pour la diplomatie interparlementaire et le dialogue politique coopératif, ParlAmericas exprime son engagement à continuer à travailler avec le Parlement Haïtien afin de promouvoir le renforcement des processus démocratiques nationaux et hémisphériques.

ParlAmericas – le réseau d'assemblées législatives nationales des Amériques et des Caraïbes – sert de forum indépendant pour les parlementaires engagés dans un dialogue coopératif et la participation politique au sein du système interaméricain. Pour plus d'informations, visitez www.parlamericas.org.